

Bönnsche Chinese starten durch

Kultur- und Karnevals-Gesellschaft Bönnsche Chinese stellen neues Vereinsmagazin vor

Bonn (fes). Die Kultur- und Karnevals-Gesellschaft (KKG) Bönnsche Chinese startet mit ihrem neuen Magazin „Bönnsche Chinese Kompakt 2025“ ins Jahr. Vorsitzender Michael Zöllner, Präsident Jin Jian Shu und Ehrenvorsitzender Werner Knauf stellten das 152-seitige Hochglanzmagazin im Vereinslokal „Kaiser Garden“ vor. Die Gesellschaft, 2012 gegründet, zählt über 330 Mitglieder und wird vom 31-köpfigen Förderkreis „Senat“ unterstützt.

Das Magazin erscheint in einer Auflage von 2.500 Exemplaren, liegt kostenfrei im „Kaiser Garden“ und regionalen Geschäften

aus und bietet Einblicke ins Vereinsleben, Porträts und Berichte über chinesische und rheinische Kultur. Michael Zöllner lobte die engagierte Arbeit des Vorstands, insbesondere Helmut Schreck für das Layout sowie Huichun Yun für die Übersetzungen.

2025 ist prall gefüllt: Höhepunkte sind der Tollitätenempfang am 3. Februar, der Rosenmontagszug mit großer Fußgruppe am 3. März und weitere Veranstaltungen wie das Mondfest am 6. Oktober. Zudem ist die KKG Teil der Ausstellung „Kunterbunt und tolerant“ in der Sparkasse KölnBonn. „Wir blicken stolz zurück und freuen uns auf die Zukunft“, betonte Knauf.



„Bönnsche Chinese Kompakt“: Vorstand und Mitglieder der Kultur- und Karnevalsgesellschaft „Bönnsche Chinese“ präsentierten im „Kaiser Garden“ ihr jährliches Vereinsmagazin.

FOTO: fes